

Otra semana calientita El tiempo vuela y octubre se va como el agua.

Apenas concluyó una semana calientita en lo político y comienza otra que amenaza con ser, cuando menos, igual.

Para empezar, comenzará la entrega de los primeros ejemplares del libro El Rey del Cash, agotado en la preventa por internet, que amenaza con revelar historias de Andrés Manuel López Obrador, César Yáñez, su eterno amigo, compañero y vocero, a lo largo de más de dos décadas, y el primer circulo del mandatario.

La circulación en librerías está programada para el 17 de octubre, el próximo lunes.

-No me meto en cuestiones personales, sentimentales, dijo la semana pasada cuando se le preguntó en la conferencia matutina de Palacio Nacional su opinión del libro de Elena Chávez, periodista y quien vivió con Yáñez dieciocho años.

LA MILITARIZACIÓN

Para continuar, la Cámara de Diputados discutirá y aprobará la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028, que llegó del Senado, donde el PRI y el PRD dieron sus votos para que pasara.

Ahora, Adán Augusto López, secretario de Gobernación, anuncia recorrido para convencer a los congresos estatales que la avalen.

Cabe recordar que, por ser una reforma constitucional, debe ser aprobada por la mitad más uno de las cámaras de diputados de los estados.

 Adán quiere que sea en los 32, quiere consenso, se escuchó en radiopasillo.

ROBAN A NOROÑA

Gerardo Fernández Noroña denunció ayer el robo en su casa.

El diputado del Partido del Trabajo que dice tener todo para ser candidato presidencial y ganar y que trabaja con la izquierda, pero gusta de los satisfactores del capitalismo, como los automóviles Volvo y el agua importada Perrier, escribió en twitter que dejaron su recámara patas para arriba.

-Asaltaron mi casa en Leandro Valle 14-29. La puerta estaba abierta. Dejaron patas para arriba la recámara, que fue donde revisaron. Dinero, se llevaron dinero, dice la queja en redes.

-¿Y ahora qué dirá el diputado de la inseguridad y que su jefe, Andrés Manuel López Obrador, niega todos los días?, se escuchó en radiopasillo.

CONSEJO ESTATAL DEL SINDICATO DE MAESTROS

El'magisterio del Estado de México prepara su XLV Consejo Estatal, que se llevará a cabo de forma híbrida el 21 de octubre en Toluca.

En éste, Marco Aurello Carbajal Leyva, líder del Sindicato de Maestros al Servicio del Estado de México (SMSEM), encabezará las sesiones para deliberar solicitudes, necesidades y demandas que el magisterio mexi-

					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					OVACIONES	2	10/10/2022	COLUMNAS
				7				ARTÍCULOS

quense habrá de plantear al gobierno de la entidad en 2023.

En el encuentro se expondrá la posición de los mil 22 secretarios generales acordadas en reuniones previas, además de que el dirigente del SMSEM y el Comité Ejecutivo Estatal 2021-2024 rendirán su primer informe de labores.

MUERE MANUEL AGUILERA

Quien fuera regente del entonces Distrito Federal, Manuel Aguilera Gómez, falleció el fin de semana, según informó Alejandro Moreno Cárdenas, líder del PRI. Era un político culto y preparado.

TAMBIÉN LUTO EN MORENA, HABRÁ ELECCIÓN

Faustino López y su esposa Pilar Hernández murieron el sábado en un accidente vehicular.

El senador era suplente de **Américo Villareal**, hoy gobernador de Tamaulipas por Morena, por lo que, ahora, el Instituto Nacional Electoral (INE) deberá convocar a una elección extraordinaria.

Por ahora son 127 senadores en la Cámara.

radiopasillo@ova.com.mx